
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長：遠藤 正夫 副会長：橋本 孝来 幹事：池城 貞光 副幹事：大田 次男 

国際ロータリー第２５８０地区 2018年 7月 4日（水） 第 1 回 例会  （通算 2795回） 

：今月のロータリーレート＄１=110円： 

◆クラブテーマ 『ロータリーを楽しもう！』 

例会日 水曜日 12：30～13：30   TEL/FAX（0980）83－2917 
例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311  URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com 
事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4  E-mail ishirotry@ninus.ocn.ne.jp 
 
 
 

  

 

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ 

東京ＲＣは、米山梅吉と福島喜三次の出会いに始まる。１９１８年１月、

米山は、目賀田種太郎男爵を団長とする財政調査団に加わって渡米。

テキサス州ダラスでダラスロータリークラブ会員の福島喜三次に会い、初

めてロータリー運動に接し、大いに心を動かされる。帰国後、米山は２年

余、ロータリー精神と組織の研究に努めた。設立総会は１０月２０日、銀

行クラブにジョンストンと賛同の有志１４名（チャーターメンバー２４名中）

を集めて開かれた。総会では初代会長に米山を、幹事に福島、理事に

伊東米次郎、樺山愛輔、小野英次郎を選出。国際ロータリー（当時はロ

ータリー国際連合会と称していた）のシカゴ本部に加盟申込書を送り、

翌年４月承認された。 

～ 東京ロータリークラブの誕生 1920年 10月 ～ 

会   長：山本 泰人   クラブテーマ 「知の輪 人の輪」 

例会日時：水曜日 12：30～13：30 場所：帝国ホテル 中 2階「光の間 

国際ロータリー第 2580地区 

   今週のクラブ紹介 

RI 会長 バリー・ラシン

東京ロータリークラブ 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1． 真実かどうか 

2． みんなに公平か 

3． 好意と友情を深めるか 

4． みんなの為になるかどうか

2018-2019年度  

櫻井 浩一氏 7月 5日／我那覇 宗善氏 7月 21日／松林 豊氏 7月 25日 

地区ガバナー：松坂 順一氏「研修と活性化」 

＜7 月の予定＞ 

11 日（水）クラブ協議会/18日（水）夜間例会：芝田ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問・国際大会報告会/25日（水）会員卓話 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。先月からずっと夜間例会ばっかり

だったので昼間の例会は久しぶりです。挨拶がこん

ばんはという人もいらっしゃいましたが、昼間の例会

としては今日が最後になります。自慢は一度も休ま

なかった事！来週きちっとすればやり通せたかなと

いうふうに思います。来週はサンセットディナークル

ーズを予定しております。前回、海からのサンセット

を初めて見ましたが本当に見事なサンセットでした。

是非ご参加いただければと思います。今回の RIテ

ーマは「変化をもたらす」そしてクラブのテーマは

「絆とおもいやり」という事で、この一年間皆さんにご

協力いただいてなんとかやってきました。5月 30日

においては八重山ライオンズクラブとの交流会、ほ

んとはあまり交わりのないクラブ同士ではありますが、

元々は根っこが一緒で分かれてしまいましたが、地

域で奉仕活動している団体としてお互い切磋琢磨

できたらいいねと交流会を持つ事ができました。ま

た、先週は宮古島RCと同じ境遇の離島同士として、

共同で何か事業が出来ればロータリーのテーマで

もある社会公共性を高め今後模索をしていこうと 3

年間に渡ってそういう事をやってみませんかという

事で交流協約書を交わす事ができました。また、台

北大同 RC とは今回姉妹締結という事で台湾に二

つのロータリーとの縁を結ぶ事ができたというのもあ

る意味変化をもたらすというところに合致をしていた

のではないかと思います。また、今日はメークアップ

で来ていただいている上野 RCの皆さんとの交流も

多聞に新しい展開をみせていくだろうし、また岡崎

南さんからもその様な話をお聞きしております。ロー

タリーのいいところはロータリー同士、個人の関係

から絆がどんどん深くなっていってお互いを知り合

って、いろんな事を学び合って、そして地域のクラ

ブの中で活かしていくという事が一つの大きな楽し

みでもあれば、交流はどんどん広がっていく。そう

いう事に関してはおっくうであってはならないと思っ

ております。最南端のロータリーという事でいろんな

所から関心持たれるロータリーであるかもしれませ

ん。今後も続く事がクラブの発展にも繋がるという風

に思っております。次年度も皆さんの支えでクラブ

の発展に頑張って頂ければと思います。来週で今

年度も終わりますが、最後まで「絆とおもいやり」を

持って楽しんで頂ければと思いますので、どうぞ宜

しくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

 

皆さんこんにちは。本日は上野RCの大野様、冨坂

様、園部様、那覇 RC の津嘉山様ありがとうござい

ます。来週の例会のご案内を申し上げます。安栄

観光の船をチャーターし、アートホテルのケータリン

グで６月 20日午後 6時集合、6時半スタート、今年

度最後の納会となります。これは家族例会という事

でもありますので沢山のご参加をお願いいたします。

簡単なミニバンドと各委員会から一人歌手を選出し

ていただいて楽しんでいただきたいと思います。あ

と春日部西ロータリークラブの会長からお礼状が届

いております。「ご参加された方どうもありがとうござ

います」という事です。 

去った 6 月 8 日台北大同 RC に公式訪問に大浜

会長、私、大浜勇人委員長と行かせていただいて

大歓迎していただきました。これからも末永く交流を

深めていきたいと思います。 

 

会 長 挨 拶 ： 大 浜 一 郎 

幹 事 報 告 ： 宮 城 早 人 



 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。貴重なお時間お借りします。 

上野 RC の大野でございます。私が一番覚えてい

るのは月見例会が確かあったように思います。9 月

に来まして雨が少し降り、雲がかかったりとかしてい

ましたが、例会が始まると雲が切れて素晴らしい月

が見る事ができました。ああ、こうゆう風に月を見な

がら例会するっていいなあと、もの凄い印象に残っ

ております。それから皆さんが東京の地区大会に来

ていただいた時は本当に寒い日だったんですが、

船に乗り船の中で懇親会をしたり今までいろいろや

ってきました。個人的には上勢頭さんと一緒に昨年

は台湾基隆から石垣島まで、今年は台湾基隆から

宮古島まで、国際ヨットレースに参加させていただ

いて、趣味がヨットなので非常に楽しい思いをいた

しております。そういう事で上野 RC はここ石垣 RC

の皆様には並々ならぬ親近感を抱いております。

次年度会長の山下がメークアップに行こうじゃない

かという話になり、人数が多くなりそうだったのでそ

れでは迷惑がかかるので数人でという事になったん

ですが、本人体調を崩してしまい結局 3 人でメーク

アップに来ました。山下も次年度はもっともっと友好

を深めたい！皆さんに宜しくお伝えいただきたいと

本人とっても残念がっておりました。昨日も電話で

話して今年度中には必ず一人でもいいからここに

来たいというふうに言っておりました。これからもっと

もっと友好を深めていきたと思いますので、皆さん

どうぞ宜しくお願いいたします。ありがとうございまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。石垣島に越して来て 7年目にな

りました。石垣島で始めた接骨院が今現在患者数

9 千人、延べ 12 万人の方に来院して頂きまして非

常に有り難く思っております。次年度の SAA をどう

ゆう風にやっていこうかと話し合いをした時に、3 年

未満の委員がほとんどでした。皆さんで交流を持ち

お近づきになりたいという思いでおりますが正直、

顔と名前が一致しないというのが現状であります。

そういう部分も踏まえ、私の事もより一層知って頂き

たいと思い自己紹介させて頂きたいと思います。私

がこちらに来たきっかけは、ある方のお母さんが腰

椎を骨折してしまい病院に入院して歩行不可能に

なり、大学病院でリハビリをしたり沖縄の風習である

ユタにお願いをしても良くならないという事で人づ

てに私の所に連絡がありました。もし良ければ母親

を見てくれないかという事から石垣島に来ました。

それからいろいろな方とお会いして、その方の依頼

もあり、石垣島でやってみないかと言われ軽い気持

ちだったのですが、皆様に愛され何とかここまでや

ってこれました。私は桜グループ鍼灸接骨院、介護

事業、治療院を経営しております。こんな男ですが

今後ともよろしくお願いいたします。 

ビ ジ タ ― ：大 野  利 美 知 氏 

  

テーマ 
『自己紹介』 

会 員 卓 話 ： 櫻 井 浩 一 氏 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーソング：手に手つないで 

ソングリーダー：東上里 和広 

メ ー ク ア ッ プ：我那覇 宗善 吉田 貴紀 宮良 幸男小林 昌道  

佐久本 達 上原 晃子 吉田 貴紀 上勢頭 保 大濱 達也 

ビ ジ タ ー：上野 RC大野 利美知 冨坂 伸吾 園部 経夫  

那覇 RC 津嘉山 伸 

＜司会進行＞ 我那覇 宗広 ＜出席報告＞ 

会 員 総 数：44名 

出席義務会員：43名 

出 席 数：31名 

欠 席 数: 12名 

出 席 率：72.09% 

通算出席率:69.77%(5月) 

  

東京上野 RC：本日はよろしくお願い致します。 

仁 開 一 夫：上野 RCの皆様メーアップ有難うございます。 

宮 城 早 人：上野 RCの大野様、園部様、冨坂様本日は有難うございました。 

大 浜 勇 人：上野 RCの皆様、御来島ありがとうございます。 

今 西 敦 之：東京上野 RCの皆さま、ようこそおいで下さいました。ごゆっくりどうぞ。 

◆BOX ￥14，000  

（累計￥195，000） 

◆コイン ￥0  

（累計￥ 80，419） 

合 計  ￥275,419 

≪第 41回 6月 13日（水）例会報告（通算 2793回）≫ 

有志の会で指田文庫へ図書費 

として寄付して来ました。 

上勢頭 保、仁開 一夫、 

大濵 達也、前木 繁孝、大浜 勇人 

2017-18年度 納め会 
6月 20日（水）19：00  

アートホテル石垣島にて♪ 

歌唱コンテスト 

1 位 2 位おめでとう 

ございます♪ 

宮里明美さん 
12年間ありがとう
ございました。 

大浜一郎会長、宮城早人幹事 

1年間お疲れ様でした. 

 

本日のニコニコ 


